

## **VW-Werk Hannover spendet 35 000 Euro**

Belegschaft und Leitung des VW-Nutzfahrzeug-Werks Hannover haben insgesamt 35 000 Euro für gemeinnützige Einrichtungen gespendet. Mit dem Geld werden acht Schulen und Vereine der Region unterstützt, in denen Kinder und Jugendliche mit Handicap unterrichtet werden. Im Vordergrund steht hierbei die Förderung sozialer Integration. Das Geld wurde im Rahmen einer Weihnachtsfeier für die Kinder im Werk mit einem symbolischen Scheck übergeben. Die Beschäftigten spendeten rund 25 000 Euro, die Unternehmensseite stockte den Betrag um die Restsumme auf. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Symbolische Spendenübergabe im VWN-Werk Hannover über 35 000 Euro für Einrichtungen, die gehandicapte Kinder und Jugendliche unterrichten und betreuen.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen